

**PRESSEMITTEILUNG vom 2014-10-28**

## **esz AG calibration & metrology auf dem 19. Technologie- und Anwenderkongress**

Von 22. bis 23. Oktober 2014 fand im Veranstaltungsforum Fürstenfeldbruck der 19. Technologie- und Anwenderkongress „Virtuelle Instrumente in der Praxis“, VIP 2014 statt. Ingenieure, Wissenschaftler und Forscher diskutierten mit Fachkollegen und Experten von National Instruments, dem Initiator der Veranstaltung, über aktuelle Themen und zukünftige Herausforderungen. Gezeigt wurden unter anderem Anwendungsbeispiele aus Forschung, Lehre und Industrie in den Bereichen der klassischen Mess- und Prüftechnik und automatisierte Testsysteme.

Die esz AG calibration & metrology war als offizieller europäischer Servicepartner von National Instruments (Certified Calibration Center CCC) zum 14. Mal mit einem eigenen Stand auf der Fachtagung vertreten.

**esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 30 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau.